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Il giorno 28 del mese di Ottobre dell’anno 2020 alle ore 20.30, mediante incontro on-line 
con piattaforma Zoom, su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 
riunito il Consiglio di Quartiere di Buffalora - Bettole per la trattazione del seguente ordine 
del giorno:  
 

1. Situazione cave e collaborazione con Codisa; 
2. Rendicontazione della visita al bitumificio Gaburri; 
3. Problema dell’assenza di un medico di base in quartiere; 
4. Segnalazioni varie; 
5. Varie ed eventuali.--- 

 
Presiede la seduta la Presidente Sig.ra GIUFFREDI LAURA,  
 
redige il processo verbale il consigliere Gianluigi Plebani  
 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 

 
 

 
 
 
 
Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17 comma 3 ovvero di almeno 4 
consiglieri presenti su 7, si procede con l’esame dei punti 
all’ordine del giorno. 
Sono collegati, avendo avanzato richiesta preventivamente, l’assessore Fabio Capra e la 
consigliera comunale Angela Paparazzo. 
 

 
 
 
 

Punti 1 e 3 all’odg: 
 
La Presidente introducendo i lavori, riassume in linea generale il periodo intercorso 
dall'ultima convocazione (30 settembre) e dà la parola all’assessore Fabio Capra, che ha 
chiesto di intervenire alla videoconferenza per aggiornamenti sui punti all’o.d.g. 
In primo luogo Fabio CAPRA informa che in merito alla situazione cave, dopo la sentenza 
del Consiglio di Stato relativa alla discarica LA CASTELLA, la società Garda Uno ha 
presentato una richiesta per risarcimento danni ( pari a 16 milioni di euro ) 
all'amministrazione comunale di Rezzato. Pertanto si vedrà come la questione si 
svilupperà. Lo stesso CAPRA ha tuttavia rimarcato come la sentenza contro la discarica, 

N.  COGNOME NOME DATA 
NASCITA 

presente assente 

1 APOSTOLI ALICE 25/08/1994 X  
2 FUSI FABIO 06/12/1964  X 
3 GIUFFREDI LAURA 12/06/1958 X  
4 SISTI SARA  X  
5 PLEBANI GIANLUIGI 10/08/1958 X  
6 ROCCA MARIA ROSA 07/04/1947 X  
7 TAVELLI MARINO 02/07/1958 X  
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emessa dal Consiglio di Stato, sia da ritenersi "storica" e sarà presa a riferimento nelle 
situazioni analoghe persistenti nell'ambito della nostra provincia sul tema " cave" e loro 
riutilizzo.  
 
Riguardo al problema del medico di base in quartiere, l’assessore illustra la situazione 
attuale sottolineando che, nonostante tutti gli sforzi profusi e l'impegno dello stesso C.d.Q., 
purtroppo, ad oggi, non si è giunti ad alcuna soluzione. Ha precisato che l'A.T.S. dispone 
l'assegnazione dei medici disponibili nell'ambito Zona Est ( sono 6 ambiti per l'intera città ), 
ma non può svolgere alcuna pressione su di loro per l’ubicazione effettiva nella zona del 
loro studio medico. Ha altresì, evidenziato come la carenza medici in tutta la provincia 
comincia a creare preoccupazione, in quanto i medici più anziani rinunciano all'incarico 
andando in pensione ( uscita di 20 medici di cui 3 in città ). Ha comunque rinnovato il suo 
impegno per trovare al più presto una soluzione. 
Al riguardo il consigliere PLEBANI presenta una lettera di protesta redatta da residenti del 
quartiere ( recapitata alla sede ACLI ) che vogliono inviarla alla locale A.T.S. e che ha 
raccolto ben 252 firme, nella quale viene segnalato il forte disagio dei residenti stante la 
perdurante assenza di un medico di base richiedendone una pronta assegnazione stabile. 
Il CdQ si pronuncia appoggiando l’iniziativa, divulgandola alla stampa appena la lettera 
sarà inviata ad ATS dai cittadini. 
 
Punto 2 all’odg: 
La Presidente riferisce su quanto emerso nel corso dell'incontro,  svoltosi in data 
15 ottobre, cui ha partecipato  su richiesta di rappresentanti del Codisa, con  il 
responsabile del Bitumificio GABURRI di via Buffalora ( Geom. KARIM ).  E’ stato 
esaminato il persistente disagio causato ai cittadini dagli odori molesti generati 
dall’impianto; il geometra responsabile ha confermato la prossima chiusura dell’attività in 
loco ed l’inizio di nuova operatività in Bedizzole; a seguito di questa prospettiva, che sarà 
portata a termine entro un anno, si è iniziata la sistemazione delle sponde del laghetto, 
come dovuto, ma viene richiesta una proroga dell’autorizzazione alla lavorazione 
nell’impianto fino al trasferimento a Bedizzole; si prevede comunque un incontro tra i 
presenti per aggiornamenti nel prossimo mese di novembre . 
 
Punto 4 all’odg: 
Fabio CAPRA illustra quanto realizzato in varie zone del quartiere in relazione alla messa 
in sicurezza di strade,  piste ciclabili, progetti di recupero dei vari laghetti ( ex cave ) e 
chiarisce che è avviato il progetto di fattibilità per la rotonda su via Serenissima ingresso in 
Buffalora (seguito in particolare dall’ing. Sbardella). Al riguardo evidenzia che le finalità del 
suddetto progetto sono indirizzate alla riconversione del collegamento tra Bettole e  
l’abitato Buffalora, in modo che tale passaggio si configuri come collegamento “per 
residenti” e non per il traffico di veloce scorrimento: come tale, il progetto sarà calibrato 
nella sua configurazione rispetto alle dimensioni della rotonda da crearsi e rispetto 
all’arredo urbano. 
Tutto il CdQ, anche dando spazio alle rimostranze dei residenti ed in particolare alle 
istanze del geom. Giangottardo Arici, che ha inviato documentazione al CdQ del suo 
scambio di mail con uffici della Provincia, del Comune e con i vigili, rimarca come sia 
ancora problematico ed irrisolto il disagio per il transito di mezzi pesanti su via delle 
Bettole: questo in gran parte a causa del massiccio transito di mezzi in uscita dalla 
tangenziale su via delle Bettole stessa, direzione Castenedolo (e viceversa). I presenti 
riconoscono che i controlli dei vigili sui  tali mezzi sono frequenti, ma a quanto pare questo 
non frena i passaggi di camion non si sa fino a che punto inclusi nel novero degli 
“autorizzati” dall’accordo tra Comune di Brescia e comune di Castenedolo stipulato un 
anno fa.  
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Il CdQ e l’assessore Capra ribadiscono il loro impegno per riconvocare un tavolo che, alla 
luce dei dati oggettivi sui passaggi, in possesso dell’ing. Sbardella, rimetta mano agli 
accordi e ne riconsideri i termini, eventualmente anche modificando la cartellonistica, 
come suggerito dal citato Arici  
La Presidente comunica comunque che, a tale fine, chiederà un incontro urgente con 
l'Assessore Manzoni, per addivenire ad una rapida e soddisfacente soluzione. 
( alle ore 21,45 Fabio CAPRA lascia i lavori ). 
 
 
Punto 5 all’odg: 
 
La Presidente conferma che nel prossimo mese di novembre avranno luogo presso il 
teatro parrocchiale le vaccinazioni antinfluenzali e che una volta confermate le due date 
previste, verrà attuato un piano operativo per lo svolgimento in sicurezza coordinato con 
personale medico dell'A.T.S e con volontari  (tra cui membri del CdQ stesso), per il 
servizio d’ordine. 
Informa che è pervenuta segnalazione, ancora da parte del  sig. Giangottardo Arici, circa  
la rimozione del cassonetto green-box con  apertura con scheda in via delle Bettole, nella 
piazzola presso il civico 104, molto utile per i residenti con giardino. 
Angela PAPARAZZO al riguardo precisa che la società APRICA sta rimuovendo tali 
cassonetti in quanto non funzionali e che è allo studio un progetto per la raccolta porta-a-
porta del verde da stralcio in alcune zone. In ogni caso, la Presidente chiarisce che, in 
sede di riunione dei Presidenti CdQ con l’Assessore Cominelli sul tema rifiuti, prevista in 
videoconferenza per il 29 ottobre, chiederà ulteriori chiarimenti sul tema Green-box. 
 
Tutte le altre iniziative, a suo tempo lanciate (vedi verbale di gennaio 2020) sono per il 
momento sospese, vista la situazione di allerta nell’attuale emergenza Covid-19. 

 
 
 
 
Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la parola, il Presidente 
dichiara chiusa la seduta alle ore 22.20. 
 
 

Letto, confermato e sottoscritto 
 
 
  LA PRESIDENTE                      Verbalizzatore      

Laura Giuffredi                Luigi Plebani   
 


